

School Messenger text

Grade 5 Action Pass

Did you know that all Grade 5 students in Durham Region can receive a FREE Action Pass? The pass provides access to public swimming, public skating, and free drop in recreation programs at participating locations.

To get an Action Pass, a parent or guardian must accompany their child to a participating recreation centre and bring: The Action Pass promotional postcard (printed or digital), proof of address and proof of the child's date of birth.

The pass can be used until August 31 following the student's Grade 5 school year.

Visit durham.ca/ActionPass to download the promotional postcard, view participating recreation centres, and learn more.

Questions? Contact the Durham Health Connection Line at 311 within Regional limits or 1-800-841-2729.

Texte pour School Messenger

Carte-action pour les élèves de 5e année

Saviez-vous que tous les élèves de 5e année de la région de Durham peuvent obtenir une carte-action GRATUITE? La carte donne accès à la natation publique, au patinage public et à des programmes récréatifs gratuits sans rendez-vous dans les installations participantes.

Pour obtenir une carte-action, un parent ou tuteur doit accompagner son enfant à un centre récréatif participant et apporter : la carte postale promotionnelle de la carte-action (version imprimée ou électronique), une preuve d'adresse et une preuve de la date de naissance de l'enfant.

La carte peut être utilisée jusqu'au 31 août suivant l'année scolaire de 5e année de l'élève.

Visitez durham.ca/ActionPass pour télécharger la carte postale promotionnelle, consulter la liste des centres récréatifs participants et obtenir plus de renseignements.

Des questions? Communiquez avec la Ligne d'information-santé de Durham en composant le 311 (à l'intérieur des limites de la région) ou le 1-800-841-2729.